



Ville de Saint-Maur-des-Fossés

ROMANE SAUZER



Romane Sauzer a commencé la danse à l'âge de cinq ans au Conservatoire de Neuilly sur Marne, quelques années plus tard elle passe le concours d'entrée à l'École de Danse de l'Opéra de Paris. Elle change d'école et prend des cours dans le 9ème arrondissement de Paris à l'Académie Chaptal tenue par Mademoiselle Arabian. Un an après elle intègre l'Opéra de Paris où elle fait ses classes jusqu'à la quatrième division. Elle retourne chez son ancien professeur à Paris avant d'aller dans une autre école, Terpsichore, où elle débute sa formation pour devenir professeur de classique à l'âge de dix-huit ans.

Romane obtient son Diplôme d'État à l'Académie Internationale de la Danse à Paris trois ans plus tard. Dans cet établissement pluridisciplinaire elle élargi ses horizons et se perfectionne dans d'autres styles de danse. Elle est professeur de danse classique au sein du Conservatoire à Rayonnement Régional de Saint-Maur-des-Fossés depuis Janvier 2023.